
 

 
 
 
 
 

 

Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena) 
 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Cuando vienen 

propuestas de modificaciones estructurales. Como lo es la propia 

ley que estamos proponiendo para modificar la estructura para 

hacer una vivienda digna mucho más cercana, con mejores 

oportunidades para las y para los trabajadores, pues que se 

conozca de fondo cuáles son los elementos que motivan estas 

legislaciones 

 

Me parece muy oportuno que, sobre todo, cuando se construye 

una narrativa de comunicación por parte de la oposición 

mentirosa, porque han dicho cosas que no son cercanas a la 

realidad, pues se les recuerda un poco qué fue lo que pasó en 

ese Instituto. 

 

La reforma lo que busca es garantizar vivienda digna asequible 

para los trabajadores y, efectivamente, busca eliminar muchos 

privilegios que había injustificados, por supuesto reducir, o 

cambiar la estructura del Infonavit, reducir los costos y lograr que 

alrededor de 7.3 millones de mexicanos y mexicanas que ganan 

menos de 2 salarios mínimos, que por fin tengan derecho a una 

vivienda digna y eso me parece lo más relevante de la reforma 

que estamos proponiendo”. 

 

 
 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1B4xDdYHMFZVd7C0uuHKsQX7L8pf6Hejo/vi
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